

タウントピックス



KASAIデータバンク H18.6.30現在（前月比）

人口／50,328（-49） 世帯数／16,728（-8）

男／24,384（-9） 女／25,944（-40）

「病院へ行こう！」来て！見て！感じて！あなたの健康度

6月24日。市立加西病院で「ホスピタルフェア」が開催され、200名余りの方が来場されました。院長自ら相談コーナーを設けるなど普段はできないことができ、病院を身近に感じることができました。



うまいやん！かさいの水。

6月18日。地域交流センターで「かさいみずフェスタ」が開催されました。加西の水はミネラルウォーターと飲み比べても遜色ないおいしさだということが分かり、水道水に対するイメージが少し変わりました。

差別や犯罪のない社会をめざして

7月1日。アスティアかさいで富田保育所と白竜保育園の園児達による楽しい歌や演奏が行われた後、保護司会等の皆さんが出場をPRするパレードを行いました。



永年の功績をたたえて 感謝状の贈呈



市長表彰 上中善信さん（河内町）

38年間、保護司として少年の非行防止と犯罪を犯した人の更生保護に尽力されました。「今までに自分が保護司を務めて犯罪を繰り返した子供がない事を誇りに思います。」と上中さん。



教育長表彰 大西繁三さん（東高室）

13年にわたり、市内の小学1年生全員に交通安全のお守り人形を作り続けてこられました。きっかけは「自分が事故で体が不自由になったことで、何か人の役にたちたいと思った」ということです。



おにいさん、おねえさんと一緒に。

6月23日、賀茂小学校で異学年交流「縦割り班活動」が行われました。子どもたちに連帯感が生まれ、集団下校の定着などに効果を発揮しています。



加西市消防団消防操法大会

6月11日。加西市民グランドにて加西市消防操法大会が開催されました。優勝した第10分団和泉部、河内部は、7月9日に三木市で開催される北播磨地区消防操法大会に代表として出場しました。